

miércoles 31 de julio de 2024

Arranca ‘Ecobarrios’ con visitas puerta a puerta para incentivar el reciclaje de vidrio en La Laguna

“Este acercamiento personalizado permitirá una mayor interacción con la comunidad, incentivando un comportamiento más responsable respecto al reciclaje”, indicó el concejal de Servicios Municipales, Fran Hernández



Arranca “Ecobarrios”, una campaña de sensibilización para motivar a la ciudadanía a reciclar envases de vidrio y concienciar sobre sus beneficios para el medio ambiente. La acción, impulsada por Ecovidrio, Cabildo de Tenerife y Ayuntamiento de La Laguna, a través de la concejalía de Servicios Municipales, acaba de empezar a caminar en el municipio con una labor intensa de buzoneo de cartas informativas, que alcanzará a más de 9.000 vecinos y vecinas, y se verá enriquecida con visitas puerta a puerta a cargo de un equipo de educación ambiental, para resolver dudas sobre las tareas del reciclaje y sensibilizar sobre la importancia de este hábito en los hogares, destacó el concejal de Servicios Municipales, Fran Hernández.

“Este acercamiento personalizado permitirá una mayor interacción con la comunidad, incentivando un comportamiento más responsable respecto al reciclaje”, indicó Hernández que además anunció la instalación por parte de Ecovidrio de ocho nuevos contenedores verdes, complementarios a los ya existentes, para ampliar las infraestructuras de reciclaje, estratégicamente ubicados para facilitar el acceso y favorecer su uso por parte de la ciudadanía.

“Un pequeño gesto como reciclar el vidrio puede tener una gran huella en nuestro entorno, demostrando que nuestro municipio está comprometido e implicado en la construcción de un futuro más verde y sostenible”, aseveró.

Canal Horeca

De manera paralela, la campaña incluirá encuestas y visitas personalizadas al sector hostelero, de la restauración y catering (Canal Horeca) en el municipio. La hostelería genera aproximadamente el 52% de los envases de vidrio de un solo uso, por lo que “su colaboración es crucial para incrementar las cifras de recogida selectiva”, estimó el responsable municipal que aclaró que “la intención es comprender mejor los hábitos de reciclado de vidrio en estos establecimientos y adaptar recursos a sus necesidades específicas”.

Ecovidrio, entidad encargada del reciclaje de envases de vidrio en España, también instalará contenedores especiales para este sector, equipados con bocas más anchas y sistemas de elevación hidráulica cuando sea necesario. Además, se ha previsto proporcionar cubos adaptados sin coste alguno para facilitar el transporte de residuos de vidrio.

Estos encuentros con el sector se aprovecharán, además, para recordar a los establecimientos la obligatoriedad de separar estos envases, en cumplimiento de la Ordenanza Municipal.

Despertar conciencia

También el equipo de educadores ambientales estará en contacto directo con los establecimientos para facilitarles información detallada sobre cómo reciclar correctamente, así como sus ventajas y beneficios, tanto a nivel social, como económico y medioambiental.

“Se busca así garantizar que todos los actores de la comunidad contribuyan de manera efectiva al reciclaje. Con el compromiso de todos, esperamos lograr un impacto significativo y duradero que marque la diferencia en La Laguna”, concluyó Hernández.